

Sie hat
zu :



gesagt



Rosa Parks war eine gewöhnliche Frau, die unter Rassismus und Ausgrenzung litt, ebenso wie alle farbigen Menschen in Amerika um 1955. Mit einem Unterschied... sie hat sich getraut NEIN zu sagen. Am 1. Dezember 1955, in einem Bus, in Alabama. Ihre Geschichte berührte und bewegte viele Menschen, denn mit nur einem Wort setzte sie ein Zeichen für alle Farbigen und somit auch gegen Rassentrennung. In Bussen, sowie in allen anderen Situationen, wurde damals nach Hautfarbe getrennt. Als Rosa nach Aufforderung den Platz nicht für einen weißen Freizumachen wollte, wurde sie zwar verhaftet, versetzte jedoch die ganze Welt ins Beben. Durch ihr „nein“ erweiterte sich die Bewegung gegen Rassismus.



Rosa Louise McCauley
↳ Geburtsname
* 4. Februar 1913
† 24. Oktober 2005



- https://de.wikipedia.org/wiki/Rosa_Parks#Ehrungen_und_Auszeichnungen